

Fußballturnier der Berufsschulen in Chemnitz



Verloren, aber trotzdem gewonnen!

Am 18. Januar 2020 fand ein Fußballturnier der Berufsschulen in Chemnitz statt. Das erste Mal spielten unsere Schüler als Mannschaft zusammen.

Alle Spieler kamen aus dem Berufsvorbereitungsjahr (BVJ). Spielerisch waren wir ganz toll unterwegs, jedoch fehlten uns die Spielerfahrung und auch ein bisschen Glück. Am Ende erreichten wir den sechsten Platz.

Unser Dank gilt

Alireza, Alpha, Abdubakar, Wael, Serror, Hassan, Jamal, Louai und Quitaiba.

Jetzt wird geübt und nächstes Mal schlagen wir zu 😊.

